

Torreilles

info



Vendredi 19 juillet 2024
Bulletin municipal : n° 1523

Agenda

Une très belle fête nationale

Samedi soir et dimanche matin, de nombreux torreillans se sont réunis pour célébrer le 14 juillet.

Dans une ambiance des plus chaleureuses, la place Louis Blasi s'est animée au rythme du groupe Destination ! Plus de 200 personnes se sont retrouvées autour du repas préparé par les associations de parents d'élèves des écoles maternelle et élémentaire avant de s'émerveiller du magnifique feu d'artifice !



Les jeunes torreillans sensibilisés à la nature

Mercredi dernier avait lieu l'inauguration du projet «coin de nature» porté par la municipalité et l'association Labelbleu.

Au cours de ces deux dernières années, les jeunes torreillans ont découvert l'importance des espaces dunaires face au recul du trait de côte et les espèces qui profitent encore de ces espaces préservés du littoral. À travers divers ateliers, ils ont participé activement à la plantation d'espèces endémiques et à l'arrachage des espèces invasives. Cette inauguration était l'occasion d'observer l'évolution de la zone concernée et de féliciter les enfants et les différentes institutions pour leur implication.



Le lendemain, les torreillans se sont réunis pour célébrer la fête nationale. Après le défilé qui a conduit nos concitoyens jusqu'au parc du Jumelage, M. le Maire a prononcé un discours en rappelant l'importance des valeurs de la République. Les cadets de la SCR XV, champions d'Occitanie 2024, ont été invités à planter l'arbre de la liberté qui leur sera symboliquement dédié. Après les avoir félicités, la municipalité a offert à chacun d'eux une entrée pour le Frenzy Waterpark en récompense de leur magnifique saison. Pour clore cette cérémonie, la matinée s'est poursuivie autour d'un apéritif républicain sous les platanes de la place Louis Blasi.



La brigade équestre a repris du service

Pendant la saison estivale, la brigade équestre patrouille à la plage et veille à la sécurité des espaces naturels.



Comme chaque été, deux cavaliers diplômés, Juliette Schenk et Julien Vicens, viennent renforcer les effectifs de la police municipale. Leurs patrouilles permettent de surveiller les espaces naturels, de lutter contre les risques d'incendie, de prévenir les comportements inopportuns ou encore de faire respecter le stationnement des véhicules. Des missions qu'ils effectuent en collaboration avec la gendarmerie afin de préserver la sécurité de tous, tout en favorisant le bien vivre ensemble.

Du 11 au 27 juillet

16h à 19h > CAVE PONT DES ARTS
Exposition «Au fil de l'eau»

Du 19 au 28 juillet

16h à 19h > GALERIE AUGUSTE
Exposition «Urbex»
Visible du mercredi au dimanche.
Vernissage le 19 juillet à 18h.

Du 19 au 21 juillet

21h30 > SITE DE JUHÈGUES
Festival Jazz à Juhègues
Billetterie au Cube, sur torreilles.festik.net ou le soir des concerts.
Soirée du dimanche 21 complète.



Mercredi 24 juillet

19h > ESPACE CAPELLANS
Tous à la plage & feu d'artifice

Jeudi 25 juillet

21h > SITE DE JUHÈGUES
Nuit des étoiles
Observation du ciel nocturne.
Plus d'infos : 04.68.52.33.41.

Vendredi 26 juillet

19h > SITE DE JUHÈGUES
Soirée guinguette «À Cuba»
Avec les groupes «Bossalò» et «Siempresalsa». Réservations au Cube ou sur torreilles.festik.net

Samedi 27 juillet

10h30 > CHAPELLE DE JUHÈGUES
Conférence
«L'apport de la musique dans la vie» par Benjamin Viguier, professeur de violon.

Le Point jeunes en mode Jeux Olympiques

Cette semaine, le Point jeunes organisait des mini olympiades en collaboration avec Le Volant salanquais.



Les adolescents ont répondu à un questionnaire préparé par l'association du Volant Salanquais sur l'histoire des Jeux Olympiques. Puis, munis de leur raquette de badminton, ils se sont dirigés vers la halle des sports pour s'affronter en équipes dans la bonne humeur. Une belle façon de se retrouver autour des valeurs fondamentales de l'Olympisme.

Soirée festive à la plage !

Mardi dernier, torrelliens et vacanciers se sont retrouvés pour le premier «Tous à la plage» de la saison.

Dans une ambiance conviviale, l'espace Capellans s'est animé au son du groupe «Road Back». Rendez-vous le mercredi 24 juillet pour la prochaine édition magnifiée d'un feu d'artifice place centre !



Tribune libre

Cf n°1522. Les ASPARROTS (suite).

Nous savons tous aujourd'hui que le Préfet s'est opposé à la construction du lotissement de la ZAC des ASPARROTS. De ce fait, la municipalité doit régler les questions relatives à la fin du contrat passé entre la commune et la société GGL Aménagement. De ce fait, lors du dernier Conseil municipal du 2 juillet 2024, ont été approuvés à l'unanimité la résolution du traité de concession et le paiement par la commune à GGL de la somme correspondant aux frais engagés par l'aménageur. Celle-ci s'est élevée à 142 056,00 euros. Il ne nous restera plus qu'à délibérer sur la suppression de la ZAC, ce qui sera fait lors d'une prochaine réunion du Conseil municipal.

C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition.

Les petits torrelliens à la médiathèque

Les enfants du centre de loisirs s'offrent un moment lecture pendant les vacances scolaires



Cette semaine, alors que les températures grimpent, la fraîcheur de la médiathèque a accueillie l'ALSH le temps d'une matinée. Les enfants ont écouté trois fabuleuses histoires lues par notre bibliothécaire avant de partager un moment lecture avec leurs animatrices. Chacun a pu choisir le livre de son choix et ainsi laisser libre court à son imaginaire.

Visite artistique

L'association du Patrimoine a visité la galerie d'art «La Distillerie 66».



Lors de cette visite, les membres de l'association du Patrimoine se sont souvenus de ce lieu qui abritait la coopérative «La Torreillanne» fondée en 1921. Ils ont pris plaisir à découvrir les oeuvres des différents artistes choisies par Christelle et William. Chacun était ravi de redécouvrir ce lieu cher aux torrelliens.

Soleil, transat et... lecture !

Cet été, évadez-vous en lecture grâce à l'offre de prêt estival de la médiathèque.



Empruntez des livres à la médiathèque jusqu'à trois semaines pour 1€ par document*. Durant tout l'été, la médiathèque reste ouverte aux horaires habituels pour profiter de moments de lecture pendant les vacances.

*Offre réservée aux non-adhérents. Une caution de 15€ par document est demandée.

Rendez-vous «À Cuba»



Vendredi 26 juillet à 19h, Site de Juhègues.

Le théâtre de verdure de Juhègues prendra des allures de guinguette et vibrera au rythme de la salsa et de la bossa nova.

En première partie de soirée, le groupe «Bossalò» rythmera la bossa nova avant que la formation cubaine, «Siempresalsa» n'allume le feu des Caraïbes pour une deuxième partie «caliente». Trois food trucks et un bar à vin assureront restauration et boissons. 20€ (prévente 15€). Réservations au Cube ou sur torreilles.festik.net.



Félicitations aux lauréats

La municipalité félicite les nouveaux diplômés.

Baccalauréat : Andréas Besançon, Alexandre Schilniuc (mention bien). BTS : Loris Besançon. Brevet des collèges : Mathieu Besançon (mention très bien) Tristan Besançon (mention bien), Vincent Chabaud-Corazza (mention assez bien), Noah Lajadeira (mention très bien), Lorenzo Lhorme-Henric (mention très bien), Faustine Sanchez (mention très bien). Brevet d'Initiation Aéronautique : Fabre-Vivancos Emma (mention très bien)

Info commerce

Le tabac presse du village sera ouvert tous les dimanches de 8h à 12h15 jusqu'à fin août.

Messes

Sam. 20	ST LAURENT	18h
	BARCARÈS	9h30
Dim. 21	TORREILLES	11h
	BARCARÈS (plage)	18h30
Lundi 22	ST LAURENT	18h
Merc. 24	BARCARÈS	18h
Jeudi 25	CLAIRA	18h

Météo du week-end

SAM. 30°



DIM. 29°



Réalisation & impression Mairie de Torreilles

Emma SABATE, Damien CLET, Héloïse MONREAL, Aurélie SARTELET. Directeur de la publication : Marc MEDINA, Maire.